

Nuevo Renove en La Rioja con hasta 2.000 euros de ayuda para coches nuevos

- El Gobierno de La Rioja ofrecerá hasta 2.000 euros de ayudas para la compra de nuevos vehículos hasta el 31 de diciembre de 2024



<https://www.latribunadeautomocion.es/2024/09/nuevo-renove-rioja-con-hasta-2-000-euros-ayuda-para-coches...>

Irene Vega Medina

Martes, 17 septiembre 2024

Nuevo Renove en La Rioja con hasta 2.000 euros de ayuda para coches nuevos Portada » Noticias » Nuevo Renove en La Rioja con hasta 2.000 euros de ayuda para coches nuevos España General Nuevo Renove en La Rioja con hasta 2.000 euros de ayuda para coches nuevos Este plan Renove estará vigente hasta el 31 de diciembre de 2024 y se suma a las iniciativas de Galicia, Cantabria y el Ayuntamiento de Madrid. Por Irene Vega Medina Compartir Un Mercedes-Benz nuevo de concesionario La Rioja ha iniciado una línea de ayudas para la compra de vehículos nuevos con hasta 2.000 euros de descuento , según anunció el presidente del gobierno regional, Gonzalo Capellán, el pasado 3 de septiembre. Este plan Renove estará vigente hasta el 31 de diciembre de este año y se suma a las iniciativas de Galicia, Cantabria y el Ayuntamiento de Madrid. Esta medida contará con un presupuesto de un millón de euros este año, según resaltó el presidente. Asimismo, a falta de conocer la letra pequeña, incluiría todo tipo de vehículos , sin especificaciones sobre su eficiencia energética. Desde Faconauto , valoran la decisión del Consistorio como positiva y apuntan a que llega en el «momento adecuado», ya que dará «certidumbre a los compradores y al mercado». Además, es una medida que hacía falta en la Comunidad, puesto que la edad media de su parque es de 15,6 años , frente a los 14,2 del conjunto español. Finalmente, la región registró 3.365 matriculaciones en 2023, un 30,4% menos que en 2019 , cuando fue de 4.837. CONTENIDO EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES Accede al artículo completo adquiriendo la edición digital de La Tribuna de Automoción o suscríbete al periódico durante un año para tener acceso a todos los contenidos. Si ya eres suscriptor, utiliza tus claves para disfrutar de la mejor información del sector . * Acepto la política de protección de datos. Los comentarios deben ser aprobados antes de

publicarse. Current ye@r * Nuevo Renove en La Rioja con hasta 2.000 euros de ayuda para coches nuevos Más días de ERTE y un ERE para 81 trabajadores de una subcontrata en Ford Almussafes Etiquetas © La Tribuna de Automoción Mi suscripción Gestionar el consentimiento de las cookies Para ofrecer las mejores experiencias, utilizamos tecnologías como las cookies para almacenar y/o acceder a la información del dispositivo. El consentimiento de estas tecnologías nos permitirá procesar datos como el comportamiento de navegación o las identificaciones únicas en este sitio. No consentir o retirar el consentimiento, puede afectar negativamente a ciertas características y funciones. Funcional Funcional Siempre activo El almacenamiento o acceso técnico es estrictamente necesario para el propósito legítimo de permitir el uso de un servicio específico explícitamente solicitado por el abonado o usuario, o con el único propósito de llevar a cabo la transmisión de una comunicación a través de una red de comunicaciones electrónicas. Preferencias Preferencias El almacenamiento o acceso técnico es necesario para la finalidad legítima de almacenar preferencias no solicitadas por el abonado o usuario. Estadísticas Estadísticas El almacenamiento o acceso técnico que es utilizado exclusivamente con fines estadísticos. El almacenamiento o acceso técnico que se utiliza exclusivamente con fines estadísticos anónimos. Sin un requerimiento, el cumplimiento voluntario por parte de tu proveedor de servicios de Internet, o los registros adicionales de un tercero, la información almacenada o recuperada sólo para este propósito no se puede utilizar para identificarte. Marketing Marketing El almacenamiento o acceso técnico es necesario para crear perfiles de usuario para enviar publicidad, o para rastrear al usuario en una web o en varias web con fines de marketing similares.